

Kapolda Sulsel Pimpin Rapat Anev Operasi Mantap Praja Pallawa 2024-2025 di Mapolda Sulsel

Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2024 - 21:12



Bhayangkara - Humas Polres Maros

MAKASSAR - Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., memimpin Rapat Analisis dan Evaluasi (Anev) Operasi Mantap Praja Pallawa 2024-2025 yang bertempat di Aula Mappaoddang, Mapolda Sulsel.

Jumat (15/11/24). Acara ini dihadiri oleh Wakapolda Sulsel Brigjen Pol. Nasri, S.I.K., M.H., serta Pejabat Utama Polda Sulsel dan para Kapolres jajaran.



Dalam kegiatan ini, laporan pertama disampaikan oleh Dir Intelkam Polda Sulsel, yang memberikan pemaparan terkait situasi keamanan dan ketertiban wilayah jelang Pilkada. Selanjutnya, Karo Ops Polda Sulsel menyampaikan kondisi operasional serta kesiapan personel dan sarana pendukung dalam pelaksanaan operasi. Wadir Reskrim Polda Sulsel juga turut melaporkan hasil pengawasan dan pengendalian di bidang reserse yang terkait langsung dengan Pilkada.

Dalam arahannya, Kapolda Sulsel menekankan pentingnya kesiapan yang maksimal dalam rangka menjamin keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada. "Operasi Mantap Praja Pallawa harus berjalan dengan baik. Keamanan dan ketertiban adalah prioritas utama, dan semua jajaran harus berkomitmen menjaga kondusivitas wilayah dengan penuh tanggung jawab," ujar Irjen Pol. Yudhiawan.

Beliau juga menekankan bahwa seluruh personel yang terlibat dalam operasi ini harus menjaga netralitas, profesionalisme, dan transparansi dalam menjalankan tugas, guna memastikan Pilkada berlangsung aman dan lancar. Rapat ini diharapkan mampu meningkatkan koordinasi dan sinergi antar-satuan di lingkungan Polda Sulsel, sehingga seluruh persiapan pengamanan dapat berjalan optimal dan sesuai rencana.

Rapat Anev berlangsung hingga selesai dengan evaluasi dan langkah-langkah konkret untuk mengatasi potensi gangguan keamanan selama periode Pilkada, sebagai bagian dari komitmen Polda Sulsel untuk mendukung proses demokrasi yang aman dan tertib. (Humas Polres Maros/*)